



Alle Teilnehmer von der Schneider-Förderschule Esens hatten zur Abfahrt nach Bremen gestern ihre „Super-Rolli-Marken“ dabei. Und dann hatten sie Spaß im „Universum“. FOTO: KIESÉ

Im „Universum“ Interessantes erfahren

Bünting-Stiftung belohnte Aktion der Schneider-Schule

ESENS/DK – Fast die ganze Christian-Wilhelm-Schneider-Förderschule war gestern auf den Beinen – mit vier Bussen in Richtung der lehrreichen Einrichtung „Universum“ in Bremen. Hier konnten die Schülerinnen und Schüler (und auch die Lehrer und pädagogischen Mitarbeiter) allerhand Wissenswertes über die Faszinationen der Erde und darüber hinaus erfahren.

Möglich wurde diese Tagesfahrt erst durch die Johann-Bünting-Stiftung in Leer, deren Vorstand das erfolgreiche Belohnungssystem an der

Schneider-Schule mit einem Betrag von 2000 Euro gewürdigt hatte. Die Stiftung fühlt

TuS Esens ist in – da gehen wir hin!

Fußball-Niedersachsenliga



**TuS Esens –
Germania Leer**

Heute, Freitag, 5.10.2007, 19.30 Uhr

Stadion an der Peldemühle

sich den Menschen und der Kultur, insbesondere in der ostfriesischen Region, verpflichtet.

Für die „ganz kleinen“ GESchüler“ (Geistige Entwicklung) wäre die Reise nach Bremen allerdings zu anstrengend gewesen – sie durften mit ihren Lehrerinnen statt dessen den Indoor-Spielpark „Klabautermann“ besuchen. Für die wenigen Daheimgebliebenen, die wiederholt durch „Ausraster“ bezüglich körperlicher und verbaler Gewalt oder massive Störungen des Unterrichts aufgefallen waren, hieß es allerdings, einen ganzen Beratungstag an der Schule verbringen zu müssen.